



eingeleitet werden müssen, um eine höhere Rentabilität und bessere ökonomische Ergebnisse zu erreichen. Um die Parteiorganisation zu stärken und ihr in der Arbeit eine ständige Unterstützung zu geben, wurde ein Mitarbeiter der Stadtbezirksleitung Mitglied der Grundorganisation dieses Betriebes. Nach gemeinsamen Anstrengungen gelang es, einen Umschwung in der gesamten Arbeit des Werkes herbeizuführen und

*VEB (K) Prefo. „Tag der offenen Tür“. Die Bevölkerung bei der Besichtigung des Betriebsgeländes*

*Aufmerksam verfolgen die Einwohner die Erklärungen über die Verwendungsmöglichkeiten der Werkzeuge für die Plaste verarbeitende Industrie*

Fotos: Höhne/Pohl

stützen, führte das Büro der Stadtleitung eine Sitzung durch, wo gemeinsam mit Partei- und Wirtschaftsfunktionären der zentralgeleiteten und der volkseigenen örtlichen Industrie eine Einschätzung der Diskussion über den Siebenjahrplan und den Rekonstruktionsplan vorgenommen wurde. Im Verlaufe der Aussprache konnten die Funktionäre gute Vergleiche über den Stand der politischen und ökonomischen Arbeit in ihren Betrieben ziehen und sich gegenseitig die Erfahrungen bei der Organisation der politischen Massenarbeit vermitteln.

Die Stadtbezirksleitungen unserer Partei begannen, ihre operative Hilfe in den Betrieben der örtlichen Industrie zu verstärken. Die Stadtbezirksleitung Ost zum Beispiel beriet gemeinsam mit den Funktionären des VEB Sportgerätewerk die Maßnahmen, die

